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運動会の練習スタート！

地区春季大会が終わり，運動会がある６月に入りました。５月下旬から少しずつ練習が始まっていました
が，これからは各団ごとに本格的に練習が始まります。今年度も新型コロナウィルスの影響で例年どおりの
運動会は開催できませんが，８の字跳びや河内カウボーイ，奈坪川春秋など，河内中伝統の種目もあり，３
年生の団長を中心に一生懸命練習しています。運動会当日に向けてクラスの団結力がさらに向上することを
期待しています。
本年度の新型コロナウィルス対策として，団体種目（河内カウボーイと奈坪川春秋）では軍手を着用する

ことになりました。直接の接触をできるだけ避けることが目的です。できる限りの感染対策に努め，充実し
た運動会になるように心掛けていきたいと思っています。
また，６月１１日（金）には，２年生として初めての中間テストがあります。来年度の高校受験へ向けて

大切なテストの一つです。忙しい日々ですが，しっかりと準備をして，自己目標が達成できるようにがんば
ってください。

～ １学期 学級委員長の紹介 ～

６/２６日（土）の運動会に向けて，各クラスの学級委員長や体育委員，運動会の副々団長などを中心に，
各クラスとも練習に力が入ってきました。新年度がスタートしてからの２か月間，よりよいクラスを目指し
て日々がんばっている学級委員長８名をご紹介します。

私は２年１組が明るく，まとまりのあるクラスになることを目標にしています。
そのために，常に協力し合えるクラスになるようがんばります。

僕は，男女関係なくクラス全員が仲良くなれるクラスにしたくて学級委員長
になりました。そのために，自分から進んでいろいろな友達に話しかけて友達
関係を深め，クラス全体に広めていきたいと思います。

２年２組，一人一人が互いを認め合い，男女関係なく仲良くでき，ルールを守れる
クラスにしたいです。そのために，礼儀を正せるように３分前着席の呼びかけや学校
行事に全力で取り組みたいです。

クラス全員が，楽しく学校生活を送れるよう，学級委員長としてクラスをまとめて
いきたいです。まずは，３分前着席の呼びかけから行っていきます。学年全員がこの
１学期で先輩としてより成長できるように，これからがんばります。

男女関係なく，全員が仲良く協力できるクラスにしたいです。初めての学級委員長
で，心配なことがたくさんありますが，みんなをまとめられるように精一杯がんばり
ます。

僕は学級委員長として，２年３組をよりよくするために，足りないところをどんどん
直していきたいです。決して一人でできることではないので，みんなに協力してもらい
ながらがんばっていきます。１学期のうちに，みんなが男女関係なく笑って話し合える
クラスにしたいです。

私は，一人一人の笑顔が輝き，クラス全員の絆が深まる２年４組にしていけるよう
がんばりたいです。１学期間，よろしくお願いします。

学級委員長になったので，クラスをまとめて引っ張っていけるような存在になって
いきたいです。また，笑顔が絶えないクラスをつくっていけるようにもがんばってい
きたいです。


